

Neukirchen-Vluyn

Konzessionen vergeben

[17.10.2013] ENNI bleibt alter und neuer Netzbetreiber. Die Gemeinde Neukirchen-Vluyn wird auch künftig Strom und Wasser vom niederrheinischen Energieversorger erhalten.

In der nordrhein-westfälischen Gemeinde Neukirchen-Vluyn wird die Strom- und Wasserversorgung auch künftig von ENNI Energie & Umwelt Niederrhein (ENNI) bereitgestellt. Wie Bürgermeister Harald Lenßen (CDU) mitteilt, hat der Rat der Stadt Neukirchen-Vluyn die Konzessionen an den Netzbetreiber vergeben. ENNI-Geschäftsführer Stefan Krämer: „Der Netzbetrieb ist unser Kerngeschäft und gibt uns die Chance, die Energielandschaft am Niederrhein dauerhaft aktiv mitzugestalten.“ ENNI kann durch die jetzige Konzessionsvergabe zumindest bis 2033 in der Region bleiben, gibt sich damit aber nicht zufrieden. „Im Wärmenetz wollen wir weiter wachsen und haben uns daher um die erstmalig ausgeschriebene Konzession der Wärmelieferung in Neukirchen-Vluyn beworben.“ Das Unternehmen betreibt bereits ein Wärmenetz im Moerser Norden und ist mit Anteilen an der Fernwärmeversorgung Niederrhein auch an einem der größten deutschen Fernwärmelieferanten beteiligt. Bisher hat ENNI In Neukirchen-Vluyn 450 Kilometer Stromnetz verlegt. Hinzu kommen rund 115 Kilometer beim Gas und 280 Kilometer an Wasserleitungen. Weitere 32 Kilometer kämen bei der Übernahme des Wärmenetzes hinzu. „Mit der Übernahme des Wärmenetzes wäre die seinerzeit angestrebte Rundumversorgung aus einer Hand pünktlich zum 20. Geburtstag der eigenen Stadtwerke in Neukirchen-Vluyn sichergestellt“, so Krämer.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, ENNI, Harald Lenßen, Neukirchen-Vluyn